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浙江一法官不雅录像曝
光后被“双规”

一则跟性有关的丑闻近日在浙江金华
政法界悄然流传。传闻称，一位法官与一名
女子的性爱录像被寄送至多个相关部门。
此事被当地称为“金华艳照门”事件。昨日，
金华相关部门证实，传闻所涉及的法官是金
华婺城区法院原审监庭副庭长郭坚，其已于
2月 19日被当地纪委“双规”。据当地司法
界人士透露，除作风问题外，有关部门调查
后发现郭坚还涉及经济问题。至于录像的
出处，当地有一种说法是，郭坚与录像中的
女子是情人关系，该女子的丈夫偷拍后把录
像寄给了有关部门。 据《都市快报》

山西检察官进京抓走的
央视女记者已被逮捕

昨日下午，最高人民检察院副检察长孙
谦做客人民网强国论坛，与网友进行在线交
流。有网友问，山西检察官到北京抓记者是否
属于越权执法。对此，孙谦答道：“去年10月，山
西省太原市杏花岭区人民检察院在侦查一起贪
污犯罪案件时，发现中央电视台记者李敏收受
该案犯罪嫌疑人吴晓辉弟弟吴晓华的贿赂后，
利用其记者职务为请托人谋取利益干扰侦查活
动，涉嫌构成犯罪。最高人民检察院根据案件
管辖的有关规定，逐级指定太原市杏花岭区人
民检察院管辖。2008年12月2日李敏被立案
侦查，12月5日被刑事拘留，12月18日被逮
捕。目前此案仍在侦查中。” 据《新京报》

中国首架民用直升机年
内将下线

席勒（中国）飞机制造有限公司董事局
主席徐昌东昨日在北京表示，中国国内组装
的第一架民用直升飞机有望年内下线，预计
明年将形成年产 50架至 80架的生产规模。
他说，中国市场对民用直升机的需求量大，
预计缺口在 1万架左右。目前中国在用的
直升机不足 800架，均非民用，且全部从国
外进口。其公司主要生产席勒UH－12系列
直升机，设计能力为年产直升机 200架，最
终达到年产 600架。预计直升机制造技术
全部国产化需要15年时间。 据新华社电

重庆广东申请恢复五一黄金周
4日下午，全国政协委员、国家旅游局原

副局长张希钦提议，应该恢复五一黄金周。
对此，国家旅游局新闻发言人刘晓军表示，
如果地方政府认为恢复五一黄金周有利于
当地经济发展，可以试点恢复。5日，全国人
大代表、重庆副市长谭栖伟透露，重庆和广
东正在申请纳入国家恢复五一黄金周的试
点城市。另外，各大网站的调查显示，超九
成网友支持恢复五一长假。 据《重庆日报》

“我的职业的确是私人保镖，从外表完全
看不出来吧？”说这番话的高小姐，是一位相貌
出色的女孩子。记者让她给自己的外表打分，
她说：“外貌是入行时的硬条件之一，加上我们
这一行锻炼出来的气质，至少能打85分吧。”高
小姐介绍了保镖公司选择女保镖时的要求：身
高要有 160厘米以上，五官端正，身体素质过

硬，大专以上学历。她说：“我们这一行身高不
能太高，太高了一眼就能被看出是保镖。我们
要‘隐形’在老板的身边，才能最大程度地起到
保护的作用。像我这种身高170厘米左右的最
合适。大多数老板都不愿意让我们透露自己
的身份，一般场合我们就是老板的一个‘伴’，
或者说是秘书，甚至是‘远房亲戚’。”

昨日，前外交部新闻司司长刘建超飞赴菲
律宾就任中国驻菲大使，是我国第十三任驻菲大
使，而处理中菲两国领土争端成为其就任后的首
要任务。刘建超说：“中菲之间存在一些分歧，包
括黄岩、南沙群岛上的分歧。中国政府已经阐述
了自己的立场，我们会继续跟菲律宾方面通过和
平谈判的方式争取这个问题的解决。”

据了解，菲律宾国会于今年2月17日通过“领
海基线法案”，将中国的黄岩岛和南沙群岛部分岛
礁划为菲律宾领土。就此，一个月内，中国外交部
多次表明立场，外交部副部长王光亚曾紧急召见菲
律宾驻华临时代办巴伯，对菲律宾政府不顾中方严
重关切和多次交涉，执意通过侵犯中国主权的法案
表示强烈不满和严正抗议。 据《重庆晚报》

奇瑞竞购沃尔沃？
近日，有消息人士透露，奇瑞汽车参与

竞购福特汽车旗下沃尔沃（Volvo）汽车的计
划已获得国家发改委批准，东风汽车参与竞
购的计划也已上报国家发改委。不过，东风
汽车相关人士5日对此表示否认。据了解，
奇瑞汽车董事长尹同跃日前曾表示，奇瑞不
排除收购一个目前处于困难中的欧洲汽车品
牌，并称已获得国家开发银行与国家进出口
银行的授信额度。 据《东方早报》

中国南沙群岛主权再遭侵犯
有报道称马来西亚总理到弹丸礁宣示“拥有”这片领土
我外交部称主权无可争辩 中国海监船将加强巡逻存有争议海域

有报道称，马来西亚总理巴达维 5日登陆
南沙群岛的弹丸礁(马来西亚称拉央拉央岛)，
首次以总理身份宣示马来西亚“拥有”此片领
土。马来西亚官方新闻机构《马新社》于 3月 4
日晚上11时8分向所有媒体通报说，巴达维将
于5日中午乘坐CN235运输机飞抵弹丸礁。与
此同时，马来西亚海军司令阿都阿兹加法上将
4日晚也证实，确定巴达维于 5日访问弹丸礁。
不过，在马来西亚官方公布的行程中，巴达维5
日只是访问沙巴州纳闽岛，并没有访问弹丸礁
的计划。

据了解，弹丸礁位于南中国海中央，马来

西亚共占据 5座岛礁，并提出“主权主张”。马
来西亚的“主权主张”引起中国的抗议。中国
海监船日前表示将加强巡逻存有主权争议的
海域，所以有报道预测，中国海监船到弹丸礁
巡航的日子也为期不远了。

中国曾多次就南沙群岛问题重申立场。昨
日，外交部发言人秦刚表示：“中方对南沙群岛
及其附近海域拥有无可争辩的主权，中方愿通
过协商妥善解决有关争议。我们希望有关各
方切实遵守《南海各方行为宣言》，不要采取可
能使争议复杂化、扩大化的行动，共同维护南
海地区的和平与稳定。” 据《环球时报》

【读一送一】

成都女保镖邓宇晶，曾保护
过蔡依林。

富裕起来的中国人开始关注社会治安，尤其是“先富起来的人”更是希望自己人身安全
“万无一失”，这种关注催生了一个特殊职业——保镖。这一职业既古老又新鲜，尤其是女保
镖更令“老板”们“爱不释手”。据胡润榜的数据统计，中国顶尖消费群体中，资产100亿元人民
币以上有200人；资产10亿元人民币以上有2000人；资产1亿元人民币以上有5万人；资产
1000万元人民币以上有80万人。而这些“老板”都有家属，他们的安保都更倾向于聘请女保
镖。所以不难推算，即使以身家过千万作为请保镖的起点，中国大概需要100万女保镖。

固定年薪20万，小费也有好几万
高小姐自幼习武，在部队里曾是数一数二的

尖子。她曾在某海军陆战队服役，被称为“两栖霸
王花”。2004年，她从部队退役后，拥有大专学历
的她也想过创业，不过在朋友介绍下，她来到广东
东莞的一家保镖公司。据她回忆，当年朋友介绍
的时候说就跟当兵差不多，甚至还要更轻松，而且
收入很高。“朋友当时说，你就想着还没退役，再当
5年兵，5年能攒下100万呢，值得！”就凭“再当5
年兵能攒下100万”这句话，高小姐入了行。

从业 5年，高小姐经历过的全是女老板。
她说：“的确和当兵差不多，我们都是 24小时

‘上班’，老板包吃包住。我们随时待命，每天都

要训练，保持身体素质。而且我们要服从老板
的‘命令’，只要不违法，我们都要当作任务完
成。”不过，女保镖日常的工作却不像人们想象
的那么神秘，甚至有几分琐碎，高小姐说：“我们
不仅仅是保镖，更多时候我们还要兼做老板的
秘书，甚至是生活保姆，比如去超市买东西，接
送孩子上下学。就算是一起出门，大部分也是
生活琐事，例如上街买衣服，出国旅游等。”

说起当私人保镖的“钱景”，高小姐坦言：
“除了每年至少 20万元的年薪外，老板还常常
给小费，一年的小费算下来至少也有好几万。”

据《信息时报》

内地有不少著名女保镖，被誉内地有不少著名女保镖，被誉
为“中国第一女保镖”的中南海女警为“中国第一女保镖”的中南海女警
务员边梅就是其中之一。务员边梅就是其中之一。

弹丸礁在南海的位置


